



CONFÉRENCE-DÉBAT

Comment faire face à un deuil, une action de postvention ?

Vendredi
1^{er} juillet
de 9h à 12h

📍 Auditorium du CHU Amiens-Picardie (Site Sud)

La « postvention » : les interventions pour ceux qui restent

Dans presque tout le monde occidental, le suicide demeure la principale cause de décès chez les individus âgés de moins de trente-cinq ans. Certains auteurs estiment que le suicide laisse dans le deuil cinq à dix proches alors que Crosby et Sacks ont évalué à 1,1% la population américaine endeuillée après un suicide.

Toutes ces personnes vivent-elles un deuil potentiellement complexe ?

Quelles sont les interventions pour ceux qui restent ?

Conférencière : Pr Monique SEGUIN

Université de Mc Gill Montréal et référente internationale pour la Direction générale de la santé des actions de prévention du suicide depuis la conférence de consensus (2000)

Discutant : Pr Louis JEHEL

Chef de Service de psychiatrie et psychologie médicale, psychotraumatologie, addictologie du CHU Amiens-Picardie

RENSEIGNEMENTS

Service de psychiatrie et psychologie médicale,
psychiatrie.adultes@chu-amiens.fr